



Über mich

Geboren und aufgewachsen in (1140) Wien, war ich dem SK Rapid schon in meiner Kindheit sehr stark verbunden und bin es auch bis heute noch. Auch wenn mich mein Lebensweg vor ein paar Jahren nach Oberösterreich verschlagen hat, kehre ich noch immer zu allen Heimspielen nach Wien zurück. In Oberösterreich bin ich mit einer wundervollen Rapidlerin verheiratet und arbeite als Richteramtsanwärter im Sprengel des Oberlandesgerichtes Linz. In den richterlichen Vorbereitungsdienst wurde ich nach Absolvierung der Gerichtspraxis im April 2022 übernommen. Meine Richteramtprüfung werde ich noch im Herbst diesen Jahres absolvieren.

Berufserfahrung

Richteramtsanwärter

April 2022 - heute
Sprengel des Oberlandesgerichtes Linz

Gerichtspraxis

Dezember 2020 – März 2022
Bezirksgerichte Vöcklabruck und Gmunden; Landesgericht Wels

diverse Jobs neben dem Studium

Pizza on Tour; 4mation event- & security consulting gmbh,...

Zivildienst

Oktober 2012 – Juni 2013
Rotes Kreuz Wien (Rettungssanitäter)

Ausbildung

Magister der Rechtswissenschaften

Oktober 2013 – September 2020
Universität Wien, Juridicum

Matura

September 2004 – Juni 2012
GRG 16 Maroltingergasse, 1160 Wien

Hobbys und Interessen

Rapid,

Sport, True Crime, Reisen, Lesen